

# Fahrt der kfd nach Würzburg und Limburg



Petrus war mit auf der Reise und bescherte den Teilnehmern/innen der Fahrt der kfd des Dekanates Beckum nach Würzburg und Limburg zwei wundervolle, interessante und erlebnisreiche Tage.

Nach der Ankunft in Würzburg und einer Mittagspause standen die Gästeführer auf dem Residenzplatz bereit und zeigten bei einem Stadtrundgang alles Sehenswerte der fränkischen Wein-Stadt. Ein Schwerpunkt lag dabei auf der Seminarkirche St. Michael.

Die anschließende Weinprobe im Weingut Arnold im nahe gelegenen

Randersacker war ein weiterer Höhepunkt. Der Winzer servierte köstliche Weine und erklärte bei der Führung durch den Weinkeller auf sehr anschauliche Weise die Lese, das Keltern und die weitere Verarbeitung des Weines bis zur Flaschenabfüllung.

Bei herrlichem Sonnenschein ging die Reise am 2. Tag weiter nach Limburg. Dort konnten die Reisenden eine interessante Führung erleben. Mit vielen neuen Eindrücken im Kopf und interessanten Begegnungen machten sich die Teilnehmer der Fahrt am späten Nachmittag auf den Heimweg.